

# *13e massacre en Colombie en 2022 : Quatre jeunes sont tués à Cauca*

---



Bogotá, 31 janvier (RHC) Quatre jeunes âgés de 16 à 27 ans ont été tués dans un massacre dans la municipalité de Timbiquí, dans le département colombien de Cauca (ouest).

L'Institut d'études pour le développement et la paix (Indepaz) a rapporté que les quatre jeunes, dont l'identité est encore inconnue, ont été tués par balle et leurs corps abandonnés dans la forêt.

Ainsi, comme le souligne l'institut, le nombre de massacres et de leaders assassinés, dans le courant de 2022, est de 13 respectivement en Colombie.

"Le Bureau du Défenseur du peuple a émis l'alerte rapide 33 de 2020, à l'intention des municipalités de Guapi, López de Micay et Timbiquí (Cauca), signalant les lacunes de la présence institutionnelle, outre l'expansion et le renforcement des groupes armés illégaux ayant un intérêt à contrôler la côte pacifique du Cauca", a déclaré Indepaz.

Source Hispan TV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284618-13e-massacre-en-colombie-en-2022-quatre-jeunes-sont-tues-a-cauca>



**Radio Habana Cuba**